

希望を胸に 新たな旅立ち

町内小中学校 卒業式



▲豊浦小学校



▲礼文華小学校



▲豊浦中学校

3月12日に豊浦中学校、19日に豊浦小学校と礼文華小学校で卒業式が行われました。

豊浦中学校25名、豊浦小学校18名、礼文華小学校1名の卒業生に、校長先生から卒業証書が手渡されました。

新型コロナウイルスの影響で、さまざまな学校行事が開催されなかったり、縮小したりと大変な学校生活だったと思います。

ご卒業おめでとうございます。

地域おこし協力隊の活動日記

文 / 齊藤 竜彦 隊員

去年の3月に豊浦町に引っ越してきて、生活、仕事、今までと全ての環境がガラッと変わったこの一年。新しい毎日の生活をしていく中、先輩の協力隊の方に『一年あつという間だからできるだけ多くの事を学べるよう行動した方がいいよ』とアドバイスをもらったことが強く印象に残っています。そして一年過ぎて・・・やっぱりあつという間に過ぎてしまいました！

就農を目標に豊浦町に移住し、たくさん農作業の経験を積みたい思いや、やりたい事聞きたい事がいろいろありました。が、コロナの影響で予定されていた研修が中止になったり、自身の体調を崩した時期があったりと思いがけないことが起きてしまい、この一年は予想していたような一年にはならなかったように思います。

今現在、だんだんと暖かくなり農業の仕事も忙しくなっています。そんな中、任せてもらえる仕事も増えてきて責任感を感じながらも充実した日々を過ごしているのですが、まだまだ覚える事

が沢山あります。気持ちも前向きに一年目の経験を元に、二年目はもっと経験を積めるよう積極的に頑張りたいと思っています。また一年間よろしくお願ひします！



協力隊の活動はフェイスブックで発信中です！

 Facebook

<https://www.facebook.com/toyoura.chiikiokoshi/>